
Protokoll: 

 

Die Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen und SPD bedankt sich bei der Verwaltung, dass, trotz der neuen 

Gesetzeslage, der Jugendhilfeausschuss bei der Bestimmung der Beitragssätze maßgeblich mit 

eingebunden werde.  

 

 


